

## Dandim 0415/Jambi Hadiri Rakor Kesiapan Pengamanan Idul Fitri 1444 H

solmi - [JAMBI.KINERJA.CO.ID](http://JAMBI.KINERJA.CO.ID)

Apr 6, 2023 - 15:15



Foto : Dok Kodim 0415/Jambi

JAMBI - Komandan Kodim 0415/Jambi Kolonel Inf Marsal Denny menghadiri rapat koordinasi dalam rangka kesiapan pengamanan menghadapi Lebaran Idul Fitri 1444 H Tahun 2023 yang digelar di Aula Rapat Polresta Jambi, Kamis (6/4).

Menurut Dandim Marsal Denny, ada beberapa permasalahan yang mungkin

terjadi dan perlu diwaspadai menjelang Hari Raya Idul Fitri. Antara lain potensi peningkatan permintaan kebutuhan pokok masyarakat dan kecenderungan terjadinya kenaikan harga.

Kemudian perlu diwaspadai juga potensi kecelakaan dan kemacetan lalu lintas, peningkatan kebutuhan layanan transportasi dan infrastruktur serta potensi gangguan keamanan, ketenteraman dan ketertiban masyarakat.

Menurut Marsal Denny, pelaksanaan rakor lebih awal tentunya lebih baik. Untuk saling memberikan informasi, saling melengkapi, bekerja sama dan berkolaborasi sehingga dapat berpengaruh kepada sikap dan upaya antisipasi terhadap beberapa kemungkinan dan kerawanan yang mungkin timbul.

"Identifikasi isu dan permasalahan sejak dini tentu sangat berguna dalam mengantisipasi serta mempersiapkan situasi dan kondisi mendatang. Untuk itu saya berharap kita semua mematangkan rencana serta melaksanakannya dengan baik sesuai tupoksi masing-masing," papar Marsal Denny dalam rapat.

Pasi Intel Mayor Inf Widi Purwoko sependapat, dan menyebutkan bahwa peran dan tugas untuk mengawal suasana Idul Fitri nyaman dan kondusif, harus dapat terlaksana sesuai tupoksinya masing-masing. Dan TNI akan memberikan personel pengamanan di semua titik/objek pengamanan. Pengaturannya akan disesuaikan dengan kekuatan personel yang ada.

Peserta rakor juga sependapat bahwa kerjasama dan kolaborasi sangat diperlukan dalam rangka memberikan keamanan dan kenyamanan kepada masyarakat terkait pelaksanaan mudik lebaran, perayaan hari idul fitri dan juga arus balik lebaran.(UTI)